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ПРО...

…НОВЫЕ ТРАМВАИ

Вчера был подписан меморандум о созда�
нии в Санкт�Петербурге производства со�
временных трамваев. Меморандум подписа�
ли губернатор Георгий Полтавченко, пред�
седатель совета директоров ЗАО «Трансмаш�
холдинг» Андрей Бокарев и президент фран�
цузской компании «Alstom Transport SA» Анри
Пупар�Лафарж.

Новые низкопольные скоростные трамваи
планируется производить на базе Октябрь�
ского электровагоноремонтного завода.

Вчера же губернатор стал первым пасса�
жиром представленного в цехах Октябрьс�
кого электровагоноремонтного завода ново�
го вагона для петербургского метрополите�
на. Уже сегодня новые вагоны начнут прохо�
дить испытания.

…НОВО�
АДМИРАЛТЕЙСКИЙ
ОСТРОВ

Ново�Адмиралтейский остров должен быть
передан Санкт�Петербургскому государ�
ственному университету. Такую позицию вы�
разили депутаты Законодательного собрания.

Парламентарии предлагают использовать
остров так, как это задумано в проекте, под�
готовленном самим Университетом. В доку�
менте, по словам спикера Вадима Тюльпано�
ва, идет речь о создании на осваиваемой
территории студенческих общежитий и учеб�
ных корпусов. Интересно, что кампусы хотят
строить малоэтажными.

…НАГРАЖДЕНИЕ
ГЕРГИЕВА

Знаменитому российскому дирижеру Ва�
лерию Гергиеву вручили вчера авторитетную
международную премию «Montblanc de la
Culture Arts Patronage».

Престижную награду за меценатство ма�
эстро получил в Третьяковской галерее.

В этом году премии исполняется двадцать
лет. По словам организаторов, этой награ�
дой они отмечают выдающихся подвижни�
ков в сфере развития искусства. В разные
годы в состав жюри входили Катрин Денев,
Бернардо Бертолуччи, Иегуди Менухин, Чоу
Юн Фат, Йо Минг Пей, Джаспер Джонс, Аре�
та Франклин.

…УВЕКОВЕЧИВАНИЕ

Мемориальную доску Василию Пушкаре�
ву, руководившему Русским музеем с 1951 по
1978 год, установят в центре Петербурга.

Согласно постановлению правительства
Петербурга мемориал появится на доме, где
жил деятель культуры с 1952 по 1976 год: на
Тульской улице, 8. Инициатором установки
доски стал Русский музей.

Кроме того, на улице Ленсовета планиру�
ют установить и мемориальную доску кино�
оператору Александру Ксенофонтову. В 1934
году Ксенофонтов снял знаменитого «Чапае�
ва» Георгия и Сергея Васильевых, также был
оператором фильмов «Юность мира», «Горя�
чее сердце», «Слуга двух господ» и других.

…УГНАННЫЕ ДЖИПЫ

Сотрудниками полиции найдены авто�
транспортные средства, числящиеся в ро�
зыске, — дорогостоящие джипы и мотоцик�
лы, угнанные в Италии, Бельгии и других ев�
ропейских странах.

По подозрению в угонах отработаны 354
лица, причастных к кражам и легализации
автомототранспортных средств. Десять из
них задержаны.

Сервис «Найди свой избирательный участок», который заработал на сайте ЦИК РФ, позволит граж-
данам не только найти себя в списке избирателей, но и внести в него коррективы, если человек
не обнаружил там свою фамилию.

А В СТЕНАХ МАРИИНСКОГО ДВОРЦА
бушевали страсти: единороссы, разработав-
шие этот законопроект, требовали ввести
штрафы за подобную пропаганду: для фи-
зических лиц — от 1 до 3 тыс. руб., для дол-
жностных лиц — от 3 до 5 тыс. руб., для
юридических лиц — от 10 до 50 тыс. руб.

Возбудились депутаты после того, как, по
их словам, были выявлены некие интернет-
сообщества, вербующие в свою «партию»
подростков с объяснением, что гомосексу-
альная связь не порицается христианством.

 В Мариинском дворце
курят только в кабинах

Вот уже несколько лет
петербургское гей-со-
общество борется за
свои права — свободу
шествий, митингов,
собраний. И вчера, уз-
нав, что депутаты Зак-
Са будут рассматри-
вать законопроект, на-
правленный на борьбу
с пропагандой педофи-
лии и гомосексуализма
среди несовершенно-
летних, пришли к Ма-
риинскому дворцу
с плакатами.

Пока депутаты обсуждали, сколько дать
себе времени на поправки к принятому боль-
шинством голосов закону, «Вечёрка» реши-
ла проинспектировать курительные места,
тем более что сегодня — Международный
день отказа от курения.

«Я отказываться от курения не буду ни
завтра, ни послезавтра — никогда: курил,
курю и буду курить, кроме того, у меня есть
другие пороки — более тяжкие», — улыб-
нулся встретившийся нам депутат Аркадий
Крамарев.

На самом деле курильщиков среди на-
родных избранников совсем не много, но
и тех потеснили — ликвидировали тради-
ционные курилки в туалетах, возле лифта
и приобрели четыре прозрачные кабины
для курения, наподобие тех, что есть в
аэропортах.

«Кабины для курения размещены на раз-
ных этажах, они оснащены противопожар-
ным оборудованием и вытяжкой, которая
не позволяет дыму рассеиваться по зданию»,
— пояснила пресс-секретарь спикера Вади-
ма Тюльпанова Елизавета Агамалян.

«Очень удобные кабинки, — подтвердил,
пуская дым, Аркадий Крамарев, — очере-
дей нет, приходишь — а там приятное об-
щество, коллеги».

Но не все законотворцы, имеющие дур-
ные привычки, одобрили нововведение —
некоторые про себя окрестили кабины «ком-
натой позора». «Потому что стесняются сво-
ей дурной привычки», — пояснил помощ-
ник одного из депутатов, сам заядлый ку-
рильщик.

Кстати, в Смольном таких кабинок нет,
как, собственно, и проблемы — там не ку-
рят еще со времен бывшего вице-губерна-
тора Виктора Лобко. Именно он запретил
курение в помещении, и обитатели Смоль-
ного вынуждены были в любую погоду бе-
гать на улицу, потому что из туалетов выго-
няли всех, у кого находилась в зубах сигаре-
та, мало того — записывали выговоры в тру-
довую.

А в Мариинском дворце обошлись без «реп-
рессий». «Потому что у нас демократия», — то
ли в шутку, то ли всерьез говорят депутаты.
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Такие кабинки избавляют некурящих граждан от неприятного соседства.

Сторонники секс-меньшинств устроили пикет у стен парламента.


